

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Francisco Javier Cano Leal, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la ausencia de ayudas del Gobierno para reparar los daños provocados por las Iluvias en las playas de la Línea de la Concepción (Cádiz).

Congreso de los Diputados, 12 de enero de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El día 11 de enero de 2.017 se han hecho público que el gobierno de la nación destinará un millón y medio de euros para reparar los daños provocados por las intensas lluvias que en los meses de noviembre y diciembre de 2.016 asolaron especialmente al litoral de diversas ciudades de la provincia de Cádiz.

Este futuro acuerdo estará basado en la memoria aprobada por la Secretaría de Estado de Medio Ambiente y elevada por el Ministerio al Consejo de Ministros para su ratificación, donde las ayudas se destinarán a fijación y anclaje de acantilados, reposiciones de arena, y reparación de paseos, accesos, pasarelas y empalizadas, entre otras obras de emergencia. Las actuaciones previstas beneficiarán a un total de ocho términos municipales de la provincia, en concreto los de Conil de la Frontera, Vejer de la Frontera, Chiclana, Algeciras, Los Barrios, San Roque, Barbate y Chipiona, en los que el temporal "y el efecto combinado de las riadas con el fuerte oleaje, produjeron graves daños en infraestructuras, playas, sistemas de dunas y accesos.

Para el Campo de Gibraltar, el Gobierno de España entiende, al menos de momento, que el temporal afectó especialmente a las playas del Rinconcillo y Getares (Algeciras) y la del Palmones (Los Barrios), en las que se invertirá un total de 242.000 euros para aportación de arena proveniente de la duna de Valdevaqueros, reposición de pasarelas de madera y de empalizadas en Getares y Rinconcillo y limpieza, carga y transporte de restos procedente de arrastres en las desembocaduras de diversos ríos. En Sotogrande, San Roque, se han presupuestado 120.000 euros para aportes de arena procedente de la desembocadura del río Guadiaro a la playa de Guadalquitón.

Sin embargo, para las playas de la Línea no se han previsto ningún tipo de ayudas, a pesar de la proximidad geográfica con otras que sí tienen, y de que el Consistorio había solicitado al Estado ayudas específicas, por valor de cerca de 800.000 euros, para actuaciones en las playas de la ciudad. En concreto para tareas de limpieza, regeneración y acondicionamiento de los accesos a las playas de Alcaidesa.





En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1.- ¿Le ha llegado al Gobierno solicitud de ayudas por parte del Municipio de la Línea de La Concepción para paliar los daños sufridos en las playas de su litoral como consecuencia de las torrenciales lluvias acaecidas a finales del año 2.016?

2.- ¿Cuál es el motivo por el que, a pesar de se prevé la concesión de 242.000 euros para las playas del Campo de Gibraltar, no se contempla importe alguno para las playas de la Línea de la Concención?

Concepción?

Francisco Javier Cano Leal

Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos